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4to. INFORME DE LABORES 

COMITÉ EJECUTIVO 2016-2019 

 

 

En mi calidad de Secretaria General del Sindicato de 

Trabajadores al Servicio del H. Ayuntamiento Constitucional de 

Coquimatlán, Col., me presento ante la base trabajadora, para 

rendir el 4to. Informe de Labores, en cumplimiento a lo 

dispuesto en los estatutos que rigen la vida interna de nuestra 

organización sindical. 

 

Dichas actividades, son el resultado del trabajo en equipo que se 

lleva a cabo con las distintas Secretarías que conforman nuestro 

Comité.  En donde a través de escuchar a las mayorías, se logra 

promover la convivencia, la solidaridad y el desarrollo personal 

de nuestros agremiados. 

 

Durante el periodo que se informa, realizamos 6 asambleas 

ordinarias y extraordinarias, en donde se dieron a conocer 

propuestas e ideas, para la defensa de los derechos laborales, el 

mejoramiento en las condiciones de trabajo y el fomento del 

sentido de pertenencia hacia nuestra organización. Por lo que 

con la apertura al debate y el respeto a las distintas ideologías 

se lograron consensos por mayoría o unanimidad.      
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La rendición de cuentas y el manejo transparente, de las cuotas 

y distintas aportaciones que se tienen por parte de los 

agremiados, así como los egresos que se generan en el 

desempeño de la vida interna de nuestro sindicato, es algo que 

ha caracterizado a la Secretaría de Finanzas. Y gracias a la 

modalidad de descuento vía banco directa a cada trabajador, es 

que podemos contar a la fecha con viabilidad económica para la 

operatividad de las actividades propias del gremio y a la vez 

contar con recursos económicos para realizar más préstamos a 

los compañeros.  

 

A continuación se presenta un resumen del informe financiero 

anual: 

  

CORTE DE CAJA DE LA CUENTA CORRIENTE 

 

SALDO INICIAL $162,903.00 

  

INGRESOS 

Cuotas Ago-Dic 2018  

Cuotas Ene-Ago 2019 

(Cooperación para festejos de 

aniversario, posada y día del 

niño) 

$129,966.59 

$180,620.78 
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Varios (Ingreso de nuevo 

sindicalizado, garcibonos y 

renta de local) 

$6,550.00 

  

TOTAL DE INGRESOS $480,040.37 

  

EGRESOS 

Pago comisión bancaria $17,284.00 

Pago luz eléctrica edificio 

sindical 

$1,874.00 

Gasolina $21,080.00 

Pago de Secretaria $47,500.00 

Pago de teléfono $5,187.00 

Gastos de Aniversario 32 $20,929.26 

Gastos de Posada 2018 $57,507.82 

Gastos Varios 

Compra de bocinas 

Compra de anaqueles 

Compra de archivero 

Compra de toner para 

impresora 

Mantenimiento de vehículo 

oficial y calca 

Compra de enfriador 

Pago de escrituras 

$173,646.75 
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Compra de material de 

papelería 

Gastos reuniones de Comité 

Compra de sillas 

Compra de reguladores de luz 

Gastos de equipo de futbol 

(hidratación, playeras y 

casacas) 

Gastos convivio rosca de reyes 

y tamales 

Gastos festejo día del niño 

Gastos festejos día de la madre 

Gastos festejos día del padre 

Gastos convivio encuentro 

amistoso Sindicato Unión y 

Armonía 

Gastos en Peregrinaciones 

religiosas 

Compra de víveres 

damnificados Sinaloa 

  

TOTAL DE EGRESOS $345,008.83 

  

SALDO EN BANCO $135,008.83 
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CORTE DE CAJA DE BECA MÉDICA 

 

SALDO INICIAL $104,366.70 

  

Ingresos $48,800.00 

Egresos (Pago de tres becas a 

igual número de trabajadores) 

$23,400.00 

  

SALDO EN BANCO $129,766.70 

  

 

 

CORTE DE CAJA CUENTA DE CONSTRUCCIÓN 

 

SALDO INICIAL $292,491.32 

  

INGRESOS (aportaciones Ago 

2018 a Ago 2019) 

$157,900.00 

  

EGRESOS (remodelación 

edificio sindical techo, piso, 

pintura y baños) 

$127,354.55 

  

SALDO EN BANCO $323,036.77 
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CORTE DE CAJA FONDO DE AHORRO 

 

Aportación trabajadores 

Enero-Diciembre 2018 

$ 1,204,475.00 

  

Interés generado $160,000.00 

  

 

 

CORTE DE CAJA CUENTA DE PREVISIÓN SOCIAL 

 

SALDO INICIAL $57,921.00 

  

Ingresos (Ene-Ago 2019) $37,791.00 

Egresos (apoyo a Silvia Mejía, 

Olga Montes y Néstor López 

$10,500.00 

  

SALDO  EN BANCO $84,582.00 

  

 

SEGUROS MUTUALISTA 

 

Ingreso (aportación de 

trabajadores) 

$94,900.00 
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Egresos (pago de 3 seguros 

mutualista Rubén Mejía, Rafael 

Galván y Catalina Espinoza) 

$94,900.00 

  

 

 

CORTE DE CAJA JURIDICO 

 

SALDO INICIAL $3,476.00 

  

Ingresos  $3872.00 

Egresos (cuotas Unión  Sind 

Sep 2018-Ago 2019) ) 

$3900.00 

  

SALDO EN BANCO $3,448.00 

  

 

 

Como podemos darnos cuenta, parte de nuestras aportaciones 

se destinan para apoyar de manera extraordinaria a los 

trabajadores que presentan una eventualidad personal o  

familiar, a través del Fondo de Previsión social, el Seguro 

Mutualista y  la Beca Médica, siendo una muestra de solidaridad 

entre los compañeros.  
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Los números presentados, demuestran que nuestras finanzas 

son sanas y que se cuenta con un manejo responsable de los 

ingresos y egresos sin tener gastos excesivos. Lo que permite 

darle funcionamiento a nuestras oficinas sindicales y realizar 

diversas actividades de convivencia y desarrollo para los 

trabajadores.  

 

En el tema de las finanzas, por sexto año consecutivo, contamos 

con la participación de 12 compañeros trabajadores en el fondo 

de ahorro voluntario  que se entrega en el mes de agosto, el cual 

es alterno a nuestro fondo de ahorro ordinario, logrando una 

aportación total de $127,200.00 pesos, mismos que son 

destinados para gastos escolares y de contingencias familiares, 

promoviendo así la cultura del ahorro y la previsión entre 

nuestros agremiados. 

 

En lo  referente a los trámites administrativos  realizados ante el 

H. Ayuntamiento y los Organismos Públicos  Descentralizados 

en nuestro municipio como lo son DIF y CAPACO, se elaboraron 

857 oficios, para solicitar bonos y prestaciones (cumpleaños, 

quinquenios, prima vacacional, permisos económicos, goce de 

días de asueto, vacaciones, días sociales, entre otros). Por lo que 

en este rubro, queremos agradecer la coordinación y atenciones  
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que recibimos de los distintos directores, jefes de área y la 

oficialía mayor para realizar las gestiones ya mencionadas.  

 

Como parte de los trámites realizados ante la autoridad, se 

logró que se otorgara apoyo por la cantidad de $661.74 para 

adquisición de lentes a un trabajador, se entregaron 13 

estímulos profesionales por la cantidad de $800.00 pesos 

mensual para compañeros que cuentan con un nivel de 

licenciatura, 10 compañeros con hijos menores de 5 años de 

edad se beneficiaron con el bono para guardería. De igual 

manera, se entregaron los bonos por el día social de la mamá, el 

papá, la secretaria, bibliotecarios, bono al personal de campo, 

primas de riesgo, bono de cumpleaños; así como el bono del 

burócrata 2019, el cual después de tres años no se había pagado 

en tiempo y forma, por lo que agradecemos al Presidente 

Municipal Médico J. Guadalupe Benavides Florián, los esfuerzos 

que se realizaron para que con recurso compartido con 

Gobierno del Estado pudieran cumplir con esta prestación y así 

fortalecer la economía familiar de los trabajadores.  

 

En el año que se informa, también se gestionó la entrega de 60 

becas escolares para hijas e hijos de 37 trabajadores, quienes 

mes a mes reciben apoyo económico para continuar con sus 

estudios de nivel básico, medio y superior con promedio mínimo  
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de 8, lo anterior con el objetivo principal de evitar la deserción 

escolar e incentivar el buen desempeño académico. 

 

De igual manera, se realizó la entrega de uniforme para la 

marcha del 1º. de Mayo. Así como ropa, botas de trabajo y de 

hule para los compañeros que laboran en las cuadrillas 

recolectoras de basura, así como para el personal de campo de 

la Capaco y rastro municipal. Quedando aún pendiente  la 

entrega de uniforme para el personal administrativo. También 

es importante destacar que actualmente se está dotando a las 

distintas áreas, de herramientas y equipo para que desempeñen 

sus actividades con mayor eficiencia, pero sobre todo con mayor 

protección, evitando con esto la presencia de riesgos de trabajo 

entre el personal.  

 

Como parte de la estrategia de la actual administración que 

encabeza el Médico J. Guadalupe Benavides Florián, para 

optimizar el recurso humano con el que se cuenta y aprovechar 

al máximo la experiencia laboral de nuestros agremiados, nos 

sumamos a la estrategia de una reorganización en los espacios 

de trabajo, por lo que 15 compañeros tuvieron cambio de 

adscripción, mejorando con esto la atención al público.   
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Como sindicato hemos mostrado voluntad para resolver la 

problemática de rezago en el pago de nuestras prestaciones, por 

lo que en este año, continuamos con la modalidad de pagar 

nuestras contribuciones de agua potable, prediales y licencias 

comerciales a cuenta de deuda de bonos pendientes que tiene el 

ayuntamiento con los trabajadores, para que de esta manera 

ambas partes pudiéramos cumplir con nuestras obligaciones. 

Con esta acción se logró un impacto de descuento a la deuda 

general por un monto de $2,318,111.21 pesos. Esta misma 

cantidad se verá reflejada favorablemente en los índices de 

recaudación que reportará este año el Municipio. Por lo que con 

esta acción, queda demostrado nuestro compromiso de 

contribuir en estrategias que reditúen en beneficio del propio 

Ayuntamiento, sumando esfuerzo para salir delante de la difícil 

situación financiera por la que atraviesa la entidad. 

 

Con el objetivo de fomentar la convivencia y recreación entre 

nuestros compañeros, en el periodo que se informa, llevamos a 

cabo festejos tradicionales alusivos a días sociales, por lo que 

durante el mes de diciembre tuvimos nuestra posada navideña, 

en donde incluimos rifa de regalos, iniciamos el año con la 

tradicional partida de rosca, en el mes de febrero celebramos a 

la Candelaria compartiendo tamales; las hijas e hijos de 

trabajadores también tuvieron su festividad con motivo del día  
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del niño,  asistiendo a una función de cine en donde se rifaron 

bicicletas y distintos regalos, además de degustar alimentos y 

golosinas. En  mayo, se realizó el festejo del día de las madres, 

para lo cual organizamos una comida en el restaurante “Casa de 

Piedra” en donde nuestras compañeras tuvieron un momento 

agradable y una rifa de regalos. También nuestros compañeros 

papás, disfrutaron de su festejo por parte de este Sindicato,  

pasando un momento agradable y en armonía en el local 

Carespy, en donde efectuamos el respectivo sorteo de regalos. 

De igual manera, realizamos un desayuno en el restaurante “La 

Troje” para celebrar el día social de nuestras compañeras 

secretarias. Agradecemos el apoyo y respaldo que tuvimos de 

parte del Presidente Municipal Lupe Benavides para la 

realización de los festejos del día de la madre y el padre por 

parte del H. Ayuntamiento y por la donación de una bicicleta 

para el día del niño. De igual manera, agradecemos a nuestro 

líder de la Unión Irvin Isais, por la donación de obsequios en el 

festejo del día del padre que organizamos como Sindicato.  

 

Como parte de promover la convivencia familiar y 

esparcimiento, este año realizamos un viaje de compras 

navideñas a la ciudad de Guadalajara, por lo que agradecemos al 

Sindicato hermano de Gobierno del Estado las facilidades 

otorgadas para tener a costo accesible la renta del autobús.  
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De igual manera, llevamos a cabo un Rally recreativo en la 

Unidad Deportiva Sur del municipio, en donde niños y adultos 

disfrutaron de los juegos que se organizaron, de igual forma 

disfrutamos de una noche cultural con motivo del 32 aniversario 

sindical. 

 

El fomento al deporte y el uso adecuado del tiempo libre, se 

promueven a través de la práctica del futbol, por lo que el 

equipo representativo de nuestra organización sindical asistió  

por invitación del Sindicato de Ixtlahuacán a un cuadrangular 

con motivo de la Feria del Melón, también tuvimos encuentro 

amistoso y convivencia con el equipo del Sindicato de Unión y 

Armonía del municipio de Colima, además de atender la 

invitación del Presidente Municipal para jugar contra 

funcionarios y el equipo representativo del PRI Estatal. 

Importante es mencionar, que este año además, asistimos al 

evento deportivo convocado por el H. Ayuntamiento con motivo 

del Natalicio de Benito Juárez, en donde se dotó a nuestro 

equipo de uniforme deportivo y después de realizar partidos 

amistoso de futbol y volibol, disfrutamos de una convivencia.   

 

En acciones relacionadas en apoyo a la comunidad, durante el 

año que se informa continuamos con el préstamo del local del 

sindicato, para que sesione una vez a la semana la Liga  
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Municipal de Futbol. De igual manera, adquirimos víveres para 

ser enviados a los damnificados de las lluvias en Sinaloa, siendo 

el Sindicato hermano del DIF Municipal Colima el intermediario 

para hacer llegar la ayuda. Además de hacer donación de 

alimentos a la iglesia en nuestro aniversario Sindical y al 

comedor comunitario para niños “La Misericordia”. También se 

realizó donación económica para los festejos religiosos de 

Cristo Rey, capilla ubicada en la colonia en la que se encuentra 

nuestro edificio sindical, participando además en la 

peregrinación, así como en las festividades en honor a La Virgen 

de Guadalupe en el mes de diciembre. 

 

Como parte de las acciones sociales realizadas como gremio, 

nos sumamos a las brigadas de limpieza emprendidas por el H. 

Ayuntamiento, por lo que los días sábados, colaboramos en el 

aseo de espacios públicos y reforestación de camellones y 

ciclovía. 

 

Promover acciones preventivas de salud entre nuestros 

agremiados, fue una de las tareas que realizamos en el año que 

se informa, por lo que en coordinación con el Instituto Mexicano 

del Seguro Social se efectuó una JORNADA PREVENIMSS en las 

instalaciones de la Presidencia Municipal, en donde se llevó a 

cabo detección de diabetes, hipertensión, VIH, cáncer de mama y  
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cervicouterino a través de la realización de Papanicolaou y 

mastografías. Así como, la aplicación de vacunas contra el 

tétano, además de la toma de peso y talla para el control de la 

obesidad. Lo que derivó en asignación de consultas con el 

médico familiar y realización de exámenes de laboratorio con 

atención prioritaria. Por lo que agradecemos las facilidades 

otorgadas por el personal de la clínica No. 19 para la realización 

de la mencionada jornada.  

 

Durante este periodo, también impulsamos actividades de 

capacitación entre nuestros agremiados como una acción 

prioritaria, por lo que recibimos asesoría en materia de la nueva 

Ley de Pensiones de los servidores públicos, impartida por el 

Lic. Blas Venegas, Secretario de Jubilaciones y Pensiones de la 

Unión de Sindicatos; además tuvimos un taller de Capacitación 

sindical y desarrollo humano, a cargo de la Secretaría de 

Capacitación de la Unión Estatal representada por los 

compañeros Miguel González y Emanuel Hernández. De igual 

manera, a solicitud de nuestros agremiados, invitamos al Mtro. 

Ramón García catedrático de la Facultad de Economía para que 

abordara el tema de “Finanzas personales”, brindando con esto 

herramientas que contribuyen en el desarrollo personal de 

nuestros compañeros. 
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Este Comité se ha dado a la tarea de poner en orden y legalidad 

el patrimonio de nuestros agremiados, por lo que les informo 

que hemos concluido de manera satisfactoria los trámites ante 

el INSUVI para que por fin después de más de 25 años se 

conceda la donación del terreno en donde se encuentra asentado 

nuestro edificio sindical, por lo en días pasados, integrantes del 

Comité Ejecutivo asistimos a la entrega de Escrituras que nos 

acredita como legítimos dueños de la propiedad. Siendo esto, un 

hecho más que demuestra que el Gobernador de nuestro Estado 

el Lic. José Ignacio Peralta Sánchez, es solidario con nuestro 

sindicato al darnos una respuesta positiva y brindarnos certeza 

legal de nuestro patrimonio. Quiero agradecer en este punto la 

intervención que tuvo nuestro líder de la Unión de Sindicatos 

Irvin Isais y el compañero dirigente del sindicato del INSUVI Blas 

Venegas, para que estas acciones tuvieran curso, pues fueron el 

conducto para tener una respuesta pronta y positiva ante 

nuestra petición. De igual manera, agradezco al M. Arq. Pedro 

Ureña Director del INSUVI por todo su apoyo y disposición para 

llevar a buen término este trámite. 

 

Importante es destacar que en el año que se informa, a partir del 

mes de Enero, formamos parte del Instituto de Pensiones 

IPECOL, gracias a la entrada en vigor de la Ley de Pensiones de 

los Servidores Públicos de Colima, misma que fue creada para 
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dar certeza a los trabajadores de que contarán con un retiro 

digno, siendo una institución con solidez económica y viabilidad 

para realizar los distintos trámites de pensión a los que se tiene 

derecho. Si bien es cierto, que para los trabajadores del 

municipio de Coquimatlán la contribución en aportaciones al 

IPECOL es nueva, son más los beneficios que hemos identificado 

al estar adheridos a este Instituto, pues como ya es de su 

conocimiento la situación de las Jubilaciones y Pensiones para el 

Municipio entraba en una condición crítica al duplicarse en un 

solo año la nómina de personal en retiro por años de servicio y 

vejez; lo que sumaba una problemática más a la ya complicada 

situación financiera por la que atraviesa la entidad, poniendo en 

riego el cumplimiento de este derecho y la ocupación de las 

plazas vacantes.  En 8 meses de creado el IPECOL, los 

trabajadores sindicalizados de este municipio ya nos vimos 

beneficiados con 17 préstamos personales con intereses 

accesibles y con montos de hasta 4 meses de salario; pero lo 

más importante, obtuvimos 6 dictámenes de Pensión por años 

de servicio para los compañeros Jesús Benavides, Silvia Mejía, 

Olga Montes, Enrique Galván, Lucila Delgado y José Luis Reyes 

quienes tenían aproximadamente un año de haber adquirido su 

derecho a la jubilación sin que la autoridad municipal resolviera, 

y que hoy con el dictamen ya publicado en el Diario Oficial, 

estamos acordando con el Presidente municipal para que 

puedan realizar a la brevedad posible su última checada y a la  
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vez lograr la ocupación de las plazas vacantes con las 

propuestas realizadas por nuestro sindicato. Respecto a la 

ocupación de plazas vacantes por fallecimiento de trabajadora, 

me es grato informar que el día de ayer en sesión del H. Cabildo, 

se aprobó la Base como Intendente para el compañero Pedro 

Ordaz Ploneda. Por lo que agradecemos la disposición de las 

autoridades municipales para brindar estabilidad laboral a los 

trabajadores y la consideración de las propuestas del Sindicato 

para las mismas. Actualmente, tenemos solicitudes de 

trabajadores de préstamos ante el IPECOL y 9 expedientes en 

trámite para pensión por jubilación y una más por vejez, 

asuntos que estamos seguros también se resolverán de manera 

satisfactoria y con la garantía del respeto a los derechos ya 

conquistados por los trabajadores. Reconocemos en nuestro 

líder de la Unión de Sindicatos Irvin Isais, su destacada 

participación como nuestro Consejero representante ante el 

IPECOL, quien junto con nuestro amigo líder el Lic. Martín Flores 

defiende los derechos de nuestros agremiados en cada una de 

las sesiones en las que participan y están al pendiente para 

asesorarnos y facilitarnos los trámites ante esta dependencia. 

 

Nuestra organización sindical es integrante activa de la Unión de 

Sindicatos Estatal, la cual agrupa a 12 gremios, con los cuales 

hemos trabajado de la mano para realizar acciones en favor de  
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la clase trabajadora y la defensa de sus derechos. Nuestro 

Sindicato agradece el respaldo y solidaridad que nos han 

brindado en los momentos difíciles por los que hemos pasado. 

A mis compañeros dirigentes, agradezco su amistad, el 

compartir su experiencia y compañía en cualquier momento. El 

que me permitan servirles a través de la Secretaría de 

Organización que encabezo en esta Unión Estatal y la confianza 

depositada en mi persona para desempeñar esa función.  

 

Como parte de la Unión de Sindicatos, asistimos a las reuniones 

de trabajo convocadas por nuestro Secretario General, Irvin 

Javier Isais Lepe, en donde de manera conjunta se tomaron 

acuerdos en beneficio de la clase trabajadora. De igual forma, 

acompañamos a los distintos sindicatos hermanos a sus 

informes anuales y eventos. En el periodo que se informa, 

tuvimos la incorporación a la Unión, de un Sindicato, el 

Sindicato de Trabajadores Activos, Jubilados, Pensionados y 

Organismos Descentralizados del H. Ayuntamiento de 

Cuauhtémoc, Col., encabezado por el LIC. Joel González Meza, 

por lo que a nombre de este Sindicato le damos la más cordial 

bienvenida. De igual forma, se llevó a cabo la renovación de las 

dirigencias de los Sindicatos del DIF Municipal Colima y el 

Sindicato de Trabajadores al Servicio del H. Ayuntamiento de 

Ixtlahuacán, por lo que felicitamos a los compañeros Vladimir  
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Verduzco y Columba Vera, quienes hoy están al frente de estas 

organizaciones. Mención especial merece la reelección del Lic. 

Martín Flores Castañeda, líder del Sindicato hermano al Servicio 

del Gobierno del Estado, quien de manera contundente se ganó 

la confianza de sus agremiados para un periodo más, a través 

del trabajo constante y los resultados de los cuales gozan los 

compañeros de ese sindicato. Felicidades por todos los logros, 

que sigan los éxitos. 

 

Este año, también participamos dentro del contingente de la 

Unión de Sindicatos en la marcha organizada con motivo del 1º. 

de Mayo, en conmemoración del Día del Trabajo, demostrando 

en este acto que como organización estatal tenemos fortaleza 

no solo en número de agremiados, sino en estabilidad y certeza 

laboral en las agrupaciones que la conforman; como Unión nos 

caracteriza el diálogo como principal medio para defender 

nuestros derechos, pero también cuando la causa así lo merita, 

nos manifestamos con firmeza y apego a la Ley ante la 

autoridad. 

 

El Sindicato de Coquimatlán reconoce en la Unión Estatal que 

encabeza nuestro líder Irvin Isais, su respaldo y cercanía con 

nuestro gremio, han acudido al llamado de apoyo cuando Lo  
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hemos solicitado y nos han hecho partícipes también de sus 

luchas, lo que nos hermana y fortalece en unidad.  

 

A nuestro Secretario General, agradecemos estar atento a las 

necesidades de nuestro Sindicato, el mantenernos informados 

de los temas de interés y el orientarnos en hacia donde enfocar 

nuestros esfuerzos en la defensa de nuestros derechos. Amigo 

Irvin, gracias por tu apoyo y compañía, por ser un líder 

incluyente y cercano a los trabajadores, por compartir tu 

experiencia, por la confianza que depositas en mi persona lo 

que me permite crecer y por impulsarnos a seguir cuando se nos 

acaba el ánimo.  

 

En el mes de octubre pasado, despedimos a la autoridad saliente 

entre gritos y calificativos bien ganados como “El peor 

presidente que ha tenido Coquimatlán”, un periodo complicado 

no solo por la difícil situación financiera que han generado las 

malas administraciones, sino también por la desgastada  

relación obrero-patronal que se generó. Situación que mermó el 

ánimo de los trabajadores, pues se vieron vulnerados nuestros 

derechos y la economía familiar se afectó. 

 

En ese mismo mes, recibimos el cambio de administración con 

un brillo de esperanza, con la expectativa que nos pudiera ir  
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mejor. Confiando en la capacidad de gestión y en el trabajo 

coordinado con el Gobierno Estatal para salir adelante y brindar 

mayor calidad de vida a los habitantes de este municipio y 

certeza en el cumplimiento de las prestaciones a los 

trabajadores. Como gremio ofrecimos hacer la parte que nos 

toca  y como dirigencia sindical establecer la vía del diálogo y la 

concertación para lograr beneficios para la clase trabajadora. En 

10 meses de la actual administración encabezada por nuestro 

amigo el Médico Lupe Benavides hemos dando pasos firmes, no 

con la agilidad que desearíamos pero si trabajando en equipo, 

situación que garantiza mejores resultados. Como ambas partes 

lo ofrecimos al inicio, hemos tenido constante diálogo abierto y 

directo entre autoridad y sindicato, reconozco en el Médico J. 

Guadalupe Benavides Florián su interés por estabilizar el déficit 

financiero que encontró en la administración y a la vez buscar 

los mecanismos para que nuestras conquista laborales se vean 

cumplidas en tiempo y forma. Por lo que confiamos en que 

pronto veremos los resultados de las distintas gestiones que ha 

realizado ante los diversos niveles de gobierno para hacer llegar 

de recursos al municipio, pues a pesar de que este año ha sido 

de arduo trabajo, también ha sido complicado para que la 

autoridad municipal cumpla con sus obligaciones hacia nosotros 

los trabajadores; por lo que aún tenemos pendientes por  
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resolver en el cumplimiento de bonos y prestaciones, así como 

el incremento salarial respectivo.  

 

Reiteramos como Sindicato, nuestro apoyo y disposición para 

trabajar de la mano con este gobierno. Ofrecemos nuestra 

experiencia laboral para compartir con sus funcionarios las 

mejores prácticas y lograr un mayor aprovechamiento de los 

recursos humanos y materiales. Amigo Lupe Benavides, los retos 

por venir no son sencillos, nos queda claro que se tienen que 

redoblar esfuerzos, la situación financiera que existe pone en 

riesgo nuestra estabilidad laboral y la prestación de servicios a 

la población. Como sindicato nos hemos caracterizado por ser 

propositivos y conciliadores, siempre dispuestos a colaborar, a 

sumar esfuerzos desde nuestras áreas de trabajo, hemos 

demostrado que podemos ser una fortaleza para la 

administración municipal. Somos los primeros interesados en 

que a la administración le vaya bien. Cuenta con nosotros para 

seguir trabajando en equipo. 

 

Quienes integramos este sindicato reconocemos en nuestro 

Gobernador el Lic. José Ignacio Peralta Sánchez su sensibilidad y 

respeto por los derechos de los trabajadores; cuando hemos 

acudido a buscando su apoyo siempre tuvo una respuesta 

positiva para atender nuestras necesidades.  Sabemos que en él  



MTS. LIDIA ALEJANDRA LÓPEZ TRUJILLO.- Secretaria General                                              

 

  

 

 
 

24 

 

tenemos un aliado, y que encontrará los medios adecuados para 

apoyar a nuestro municipio para salir adelante en esta 

complicada situación financiera por la que atravesamos.  Por 

nuestra parte le manifestamos nuestro respaldo a las acciones 

de gobierno que encabeza. Gracias por estar de la mano con el 

Sindicato de Coquimatlán. 

 

Antes de finalizar, quiero agradecer a mis compañeros 

integrantes del Comité, quienes con su trabajo cotidiano y 

dedicado a nuestra organización, hacen posible todas las 

actividades que hoy presentamos, han demostrado que no nos 

rendimos ante la adversidad, que tienen espíritu de servicio y 

amor por nuestro Sindicato. Hoy concluimos un periodo 

estatutario que ha sido de gran aprendizaje, que puso a prueba 

nuestra unidad y que afortunadamente no perdimos el camino, 

gracias por su amistad, su respaldo y cariño. 

 

También, quiero agradecer a cada uno de ustedes compañeros, 

hombres y mujeres valiosos, que contribuyen con su trabajo 

cotidiano al desarrollo de este municipio, que con su labor al 

servir al pueblo dignifican a nuestro gremio. Gracias por 

depositar su confianza en esta dirigencia, por ser solidarios. Por 

los momentos compartidos que nos hacen tener lazos de 

amistad, porque nos hacen más unidos. Hoy sé que no estoy  
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sola y que seguiremos juntos luchando, aún hay mucho por 

hacer.   

 

Y finalmente Gracias a Dios y a mi familia por la fortaleza que 

me dan, porque no me dejan caer y siempre tienen las palabras 

de aliento para motivarme a seguir. 

 

Felicidades por este 33 Aniversario Sindical.  

 

 


